



こども園 トピックス

～9月 こんなことをしてあそんだよ～

2022. 9. 彩都けいあい

少しずつ風も涼しくなり、秋の訪れを感じる季節になってきました。2学期は楽しい行事が沢山あり、子ども達は次のハロウィンパーティーに向けてどのような仮装をしようか友達と嬉しそうに話をしています。今後も引き続き感染対策を意識しながら、子ども達が楽しめる保育を行っていきます。

<年長組の保育>

～お月見楽しかったね～

十五夜に向けてクラスでお月見団子を作ったことにちなみ、こども園ではお月見の製作を行いました。お月様を好きな場所に貼って良いことを伝えると、様々な場所に置きながら「ここかな?」「やっぱりこっちかな?」と悩んでいる姿がとても可愛らしかったです。



梱包材を使ってお団子を作る時には「本当の団子に見える!」「もう一度食べたいなあ」と先日給食で食べたお月見団子のことを思い出している子もおり、楽しい思い出として残ったことに嬉しさを感じたことです。製作の経験を重ねるごとに内容も少しずつ難しくしているのですが、毎回集中して取り組み素敵な作品を作ることができる子ども達に日々成長を感じています。

<年中組の保育>

～手作りパズルを作ったよ～

自分の顔と、まわりに好きな模様を描いた厚紙を切ってパズルにして遊びました。ピースを乗せていく土台も作り、製作中から、「早くパズルにして遊びたい!楽しみ!」と完成を楽しみにしながら作っていました。自分の顔を描いたり紙を切る時には、形を工夫して切ったり、難しく切ってみようかなと沢山考えていた子ども達です。完成したパズルは自由あそびで遊んだりしています。



<年少組の保育>

～きのこを作ったよ～

画用紙の土台のきのこに顔を描き、飾り付けをして、きのこを作りました。きのこの顔を作る時に、白い画用紙を切り目を作りました。はさみを扱う時には集中して切ることが出来ました。また、顔を描くと「先生見てー!」と嬉しそうに見せてくれました。飾り付けをした時は、カラーダンボールを小さく切りきのこのかさの部分に貼り付けました。集中して行うことができ、完成すると友達と見せ合いっこをしたりと意欲的に取り組む事が出来ました。



<お願い>

- ・前にもお知らせ致しましたが、お迎えの後 芝生で遊ぶ姿があります。こども園お迎え後はC棟から速やかにお引き取り頂きます様ご協力をお願い致します。
- ・防寒具やジャンパー・雨具にはしっかりと記名して頂きます様 再度ご確認をお願い致します。

♪今月のうた♪

年少組

『ドクノコキノコ』

※
 ドクノコキノコ
 コノキノコドクノ
 ドクノコキノコ
 モリノキノコ
 森のキノコはラッパになって
 音符が雲まで飛んでった
 ぷっふる ぱぱ ぷるぱっぱ
 ぷっふる ぱぱ ぷるぱっぱ
 空には内緒の話だよ

※くりかえし

ソラノキノコ
 空のキノコ らっかさんになって
 青い波間に舞い降りた
 するする らら するらっら
 するする らら するらっら
 海には内緒の話だよ

年中組

『ちびっこカウボーイ』

1.ちびっこカウボーイがやってきた
 サボテンの花咲く 西部から
 バンジョーをかき鳴らし歌い来る
 皆で輪になって聞いたんだ
 ラーララ ラーララ ラーララ
 夕日の丘は はるか
 ラーララ ラーララ ラーララ
 いさましい 僕はカウボーイ

2.ちびっこカウボーイが泣き出した
 遠いパパとママ 思い出して
 バンジョーに縋り付き泣きじゃくる
 皆も輪になって泣いたんだ
 ラーララ ラーララ ラーララ
 声を合わせ 歌え
 ラーララ ラーララ ラーララ
 元気出せ 僕はカウボーイ

年長組

『指にとまった秋』

1.さみしがりの指切りは
 長い長い指切り
 きっと忘れないでねと
 何度も繰り返す
 ひとり残る夕暮れ
 曲がり角は夕焼け
 そっと小指を出せば
 指にとまった秋

2.帰り間際の影ふみは
 長い長い影ふみ
 ほらね誰かがまたぬけた
 なかなかオニが変われない
 ひとり残る夕暮れ
 曲がり角は夕焼け
 ひとさし指を出せば
 指にとまった秋

